





COMUNICACIÓN SOCIAL

Xalapa, Ver., 28 de Marzo de 2017

creación de

Comunicado: 0310

Impulsa diputada Luisa Ángela la creación de grupos de auxilio y atención a turistas

 Presenta iniciativa que reforma la Ley de Turismo para brindar atribuciones a la Secretaría del ramo a fin que celebre convenios para asegurar la protección de los visitantes a la entidad.

La diputada del Partido Revolucionario Institucional (PRI) Luisa Ángela Soto Maldonado presentó una iniciativa para reformar los artículos 5 y 108 de la Ley de Turismo del Estado a fin de crear un grupo de auxilio turístico de primer contacto que ofrezca servicios de información, orientación, asesoría, asistencia médica inicial, asistencia mecánica, auxilio y apoyo a turistas y que opere durante la celebración de eventos de mayor afluencia turística en la entidad.

Al presentar su propuesta durante la quinta sesión ordinaria, del primer receso, la legisladora Soto Maldonado expuso que para que los grupos de auxilio lleven a cabo sus tareas, la Secretaría de Turismo (Sectur) podrá celebrar convenios de coordinación con los municipios correspondientes y con los prestadores de servicios turísticos de la zona a fin de dotar de mayores recursos a estas organizaciones.

La también presidenta de la Comisión Permanente de Turismo y Cultura de la LXIV Legislatura refirió que la iniciativa prevé que la Sectur establezca acciones de coordinación con la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) con la finalidad de fortalecer y promover los programas de atención y protección a turistas.

Explicó que ante la adversidad económica en el país, el turismo representa una alternativa de desarrollo económico. Subrayó que conforme a datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) en el 2015 la derrama económica por concepto de turismo representó el 8.5 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) y generó 2.3 millones de empleos, directos e indirectos; lo que contribuyó a compensar el impacto negativo de la economía en México.

En Veracruz existen mil 427 establecimientos de hospedaje, de los que 28 son hoteles de cinco estrellas, así como 9 mil 71 establecimientos de preparación y servicios de alimentos y bebidas, incluidos bares y centros nocturnos, indicó.

También se cuenta con 93 parques o centros acuáticos, 141 centros de convenciones e incluso 10 campos de golf. Todo ello –aseguró- se traduce en que Veracruz es un destino potencial para atraer a todo tipo de turismo, desde el ejecutivo hasta el joven, pasando por el ecológico y el de aventura.







Dijo que esta iniciativa fue inspirada en la corporación "Los Ángeles Verdes" misma que creó en 1960 el Gobierno Federal, como instancia que brinda servicios de orientación, asesoría, asistencia telefónica y mecánica, auxilio y apoyo durante todo el año a turistas en las autopistas y carreteras del país, teniendo resultados satisfactorios y gran éxito entre los usuarios, gracias al compromiso, atención y asistencia integral que brindan los integrantes de la misma.

Para su análisis y dictamen correspondiente, esta propuesta fue enviada a las Comisiones Permanentes Unidas de Turismo y de Seguridad Pública.

#-#-#-#